

COMITÉ DÉPARTEMENTAL D'ESCRIME DU NORD

Assemblée Générale extra-ordinaire électorale du 10 décembre 2016

Lieu : Maison Départementale du Sport 26, rue Denis Papin 59650 Villeneuve d'Ascq

11 clubs présents ou représentés sur les 19 clubs adhérents

En sa qualité de doyen d'âge, Pierre Secq préside la séance. Il rappelle l'ordre du jour.

Lors de l'assemblée électorale du 1 octobre. Aucune proposition de président n'avait pu être dégagée par le comité directeur élu. Celui-ci s'est réuni le 7 octobre.

Deux candidatures ont alors été reçues. Le vote a donné 6 voix à Arnaud Descamps, 5 à Virginie Héquette et un vote nul.

Arnaud Descamps est donc présenté par le comité directeur au vote de l'assemblée générale.

Celui-ci est élu à l'unanimité des présents.

Arnaud Descamps remercie l'assemblée de la confiance qui lui est faite. Il demande à Christian Perdu et aux membres de l'ancien bureau de l'accompagner dans ses nouvelles fonctions.

Il propose à Christian Perdu et à Pierre Secq les postes de vice-présidents, à Francine Brassart et à Christophe Ostrowski de poursuivre leur tâche respectivement de secrétaire générale et de trésorier. Tous acceptent. Ils seront soutenus par Virginie Héquette en tant que secrétaire générale adjointe et Fabien Lemaire en trésorier adjoint.

Il remercie également Yves Verhaeghe qui continue à être le relais du comité auprès de la Maison Départementale des Sports.

Il termine en rappelant que tous partagent la même passion, et la même envie de contribuer à l'essor de l'escrime. Il fait le vœu que d'autres auront l'envie de rejoindre le comité.